

Secretaría de Educación inicia la construcción de los lineamientos generales del plan de Oferta y demanda Educativa 2024

- El propósito es definir un marco estratégico que permita adecuar la oferta educativa a las necesidades y demandas de la población que actualmente no forma parte del sistema educativo.
- Este proceso se ejecuta con el apoyo de UNICEF y la CEPAL.

Tegucigalpa, Honduras 19 de octubre de 2023.- Las autoridades de la Secretaría de Educación, a través de las Direcciones Generales de Currículo y Evaluación y Modalidades Educativas, dieron inicio a la construcción de los lineamientos generales del Plan de Oferta y Demanda Educativa 2024.

Dichas estrategias se construirán tomando en cuenta los avances logrados en la implementación de la Estrategia de levantamiento del Censo de la población fuera del sistema educativo.

El propósito es definir un marco estratégico que permita adecuar la oferta educativa a las necesidades y demandas de la población que actualmente no forma parte del sistema educativo, con el fin de promover la inclusión y el acceso a la educación en el próximo año escolar.

La directora General de Modalidades Educativas, de la Secretaría de Educación; Cindy Uclés, manifestó que se pretende elaborar una oferta pertinente, adecuada y que se adapte a la necesidad específica de cada hondureño y hondureña que está fuera del sistema educativo regular y que por algún motivo no ha podido ser parte de la normativa educativa.

La Secretaría de Educación presenta una oferta educativa para el año 2024 orientada a tratar de atender toda la demanda que tiene cada hondureño en la Educación para Jóvenes y Adultos, educación inclusiva, la necesidad de integración en una educación

Multicultural intercultural bilingüe y también con modalidades más flexibles como la de Educación en Casa.

Además, con la Educación Artística y la Educación Física y Deportes.

Por su parte la directora General de Currículo y Evaluación, Ana Miriam López, expresó que la construcción del Plan de oferta de Demanda Educativa tanto para la población que está dentro del sistema y la que está fuera del sistema.

De igual manera, detalló que con el apoyo de UNICEF y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) se están revisando los avances del censo educativo que se está realizando en 16 departamentos.

En ese sentido, el jefe de Educación del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), en Honduras, Daniel Contreras, mencionó que se ha venido trabajando durante este año un censo que permita tener una buena estimación de la demanda.

Contreras, especificó que van a estar trabajando en algunas recomendaciones para la cualificación de la oferta y que, desde UNICEF, están comprometidos con el sistema educativo hondureño y que van a formar parte de una campaña de comunicaciones para tener mensajes claros que movilicen a las familias a llevar a los niños y niñas a las escuelas.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.